
ESCUELA NORMAL DE EDUCACIÓN
PREESCOLAR

PORTAFOLIO

ALUMNO
GABRIELA YUVIANITH GARCÍA PÉREZ

3 A

CICLO ESCOLAR
2017-2018



Visión

Ser una escuela normal dedicada a la formación  inicial de licenciados
en Educación Preescolar promoviendo   la  actualización  y
capacitación de sus docentes y egresados; reconocida como
institución de educación superior  acreditada y certificada por
organismos nacionales e internacionales por su calidad educativa.
Conformada por una comunidad profesional de aprendizaje con
énfasis en los  procesos de  investigación, docencia, tutoría  y
asesoría, fomentando la movilidad de alumnos y docentes,
respondiendo a una política de evaluación permanente que contribuya
a la mejora continua de  estrategias de aprendizaje  en espacios
adecuados y habilitados para consolidar una práctica educativa de
excelencia, a través de una gestión institucional eficiente basada en la
cultura de transparencia y rendición de cuentas, en el  cumplimiento
puntual de Planes y Programas capaces de atender a la formación de
nuevas generaciones que demandan  apertura en  el uso de la
tecnología e idiomas que le  permitan  asumir los retos de una
sociedad globalizada  en constante transformación.



Misión

Formar docentes de Educación Preescolar, a través de planes y
programas de estudio vigentes y del respeto irrestricto a los valores
universales del hombre, cualificados para responder a las demandas
sociales y a las necesidades de desarrollo de aprendizaje de la
población infantil, con la calidad educativa, la equidad social y la
excelencia humana que requiere el mundo globalizado y en constante
transformación, de hoy.
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Semblanza del estudiante
Mi nombre es Gabriela Yuvianith García Pérez, mis padres son Gabriel García Reyes y Raquel Pérez Briones, nací en Saltillo
Coahuila, el 26 de Octubre de 1997, después de salir del hospital mis padres y yo empezamos a vivir en la casa de mi abuela
paterna Elvira, de bebe era una niña muy tranquila, me críe junto a mis dos primos de un año mayor que yo, Sheyla y
Bernabé.
A los dos años, nos cambiamos a nuestra propia casa,  ahí mismo en Derramadero, Coahuila, un pueblito que está cerca de
la carretera General Cepeda, comenzamos a vivir y mi mama me llevo a la Educación inicial, me gradué y antes de cumplir los
3 años acudí al Jardín de niños Héroes de la Angostura, estuve tres años y volví hacer el ultimo porque aún no tenía la edad,
era muy buena para organizar a mis compañeritos, es de lo poco que yo recuerdo, participe en muchas cosas, en todos los
festivales que había, en los eventos, entre muchas actividades más, mi mamá fue alguien vital porque siempre estuvo  aun
lado mío, y hasta la fecha lo sigue haciendo.
En esta etapa comencé a ver todo acerca de las profesiones, y a mí me gustaba mucho el enseñar a los demás, ese fue el
cimiento de uno de mis más grandes sueños ‘’ser maestra’’.
A los 6 años entre a la primaria Josefa Ortiz de Domínguez, donde hice 6 años, en cada ciclo escolar me entregaban diploma
de aprovechamiento , e igual que en el kínder estuve en todas y cada una de las actividades escolares, salía en todos los
bailables, y me vestía de todo lo que me ponían, participe en muchos concursos, en 6to fui a la olimpiada de conocimiento
infantil y al graduarme recibí muchos diplomas y premios debido a que fui el primer lugar de la generación, una anécdota que
yo recuerdo mucho fue que antes de los ensayos de graduación, la maestra me hablo en la hora de receso y me dijo que si le
hacía favor de comprar unas cosas para ella comer, en este tiempo, no estaba funcionando la cooperativa y nos daban cierto
permiso para ir a comprar a la tienda que estaba afuera, a una cuadra, y me dijo también que al salir de la escuela me llevaría
una sorpresa y efectivamente al salir vi una manta enorme con una fotografía mía que decía ‘’eres nuestro orgullo’’ yo me
sentí muy feliz y agradecí mucho a mi director y maestros, esto hizo que tuviera fe en mi misma, de que podía lograr hacer
grandes cosas.
En este transcurso de kínder y primaria, mi madre dio a luz a dos hijos más, a la edad de 4 años, nació mi hermana Elvira
Zaret y a mis 11 años mi hermano Esaú.
Mis hermanos son algo esencial en mi vida, los amo con toda mi alma, mi familia siempre ha visto por mí y me ha ayudado
para cumplir mis sueños.
Entre a ala secundaria del estado Prof. Jesús Fraustro Campa, esta fue una de las etapas muy importantes en mi vida, aquí
todo se convirtió en un reto, por un lado
estaban mis ganas de sacar adelante la escuela, y mis ganas de divertirme y conocer nuevas cosas, en primer grado
comencé hacer amigos, que me acompañarían todos los tres años que estaría ahí, en segundo, comencé a dar por menos la
escuela porque no me apreciaban mucho el trabajo que yo hacía, me ponen la misma calificación al hacer un trabajo sencillo y
sin cordura, que uno que estuviera en perfectas condiciones, para seguir en tercer grado fue un año que marco mi vida por
completo, tuve demasiados problemas que hicieron de mi alguien más madura, en todo momento estuve con el apoyo de mi
familia y unas de mis mejores amigas, Alejandra y Yulissa, logre graduarme con una calificación muy buena obtuve de
promedio general 9.8, en el momento de mi graduación yo me sentí muy satisfecha porque había demostrado con hechos
quien era yo.



Mi siguiente etapa considero que una de las más felices y más importantes por las que eh pasado, todo empieza cuando me
enteré que había quedado en la escuela de bachilleres Ateneo Fuente, recibí la noticia y fue algo que me lleno de orgullo
porque fui de las únicas que lo habían logrado.
Soy cristiana, creo plenamente en Dios en que tiene mi vida en su manos, y todo lo que eh ganado hasta el momento es
gracias a Él, su amor por mí es increíble, me hace sentir tan plena, mi vida es perfecta gracias a que él está conmigo nunca
me deja, me guía, me cuida y hace maravillas conmigo, la preparatoria fue un escalón fundamental para fortalecer mi vida
espiritual, conocí a dos amigos que quiero demasiado, Azucena y Eduardo, realmente me ayudaron demasiado, estaba
confundida y ellos me hicieron entrar en razón, la iglesia donde me congrego desde que nací se llama Iglesia de Dios
Derramadero, en esta etapa ellos me invitaron a su iglesia Smirna, comencé a ir y acercarme más a Dios, estuvo muy padre
los dos años que estuve en Ateneo, porque junto con mis amigos hicimos sinfín de actividades para ayudar a los que lo
necesitaban y de la iglesia hicimos eventos que marcaron mi vida son momentos muy felices, que con mucho gusto volvería a
vivir.
También aquí conocí a mis bellas amigas que quiero con todo mi corazón, siempre nos juntábamos para todo, nos
apoyábamos, llorábamos, riamos, peleábamos, hacíamos tarea, hacíamos de todo, pero siempre juntas, hasta el momento
todo sigue igual y eso me hace sentir muy bien, sus nombres son Aymee, Yenza, Fanny y Mónica.
Mis dos años de preparatoria fueron los mejores y siempre los voy a recordar con mucho afecto, en todos estos años estuve
involucrada en actividades de la iglesia, con los jóvenes y con los niños, viaje a muchos lados, conocí personas maravillosas y
mi relación con Dios se fue fortaleciendo día con día, lo mejor de mi vida lo que me llena de orgullo, plenitud y me da libertad,
es servirle, el adorarle en los cultos de alabanza, en estar en completa relación con el mediante la oración y más que nada el
ayudar a los demás, me dan una satisfacción increíble que no puedo describir.
Después de Ateneo presente para emprender uno de mis más grandes sueños, se maestra, en la Escuela Normal de
Educación Preescolar, gracias a Dios lo logre y actualmente me encuentro luchando por este enorme sueño, sé que teniendo
coraje para tomar las decisiones que son correctas, responsabilizándome de mis cosas, no rindiendome jamás y vivir confiada
de que todo lo que me proponga lo voy a lograr.
Mi pasatiempo favorito es servir a Dios, soy misionera. Soy maestra de niños en la iglesia,
El 09 de Junio del 2107 inicié con la mejor etapa de mi vida, contraje matrimonio con un hombre tan maravilloso, su nombre
es Gabriel Cortez Narváez, es una gran bendición para mí, gracias a Dios he compartido mucho a su lado y sé que
seguiremos creando nuevas historias para contar, me encanta, lo amo con toda mi alma es un hombre con un sinfín de
cualidades, tan perfecto para mí, hombre trabajador, responsable, fiel, amoroso, humilde, detallista, divertido, inteligente,
comprensivo, especial, atento, respetuoso, paciente, prudente, centrado, un millón de cualidades que te identifican y resaltan
de cualquiera, siervo virtuoso, poeta, ayuda idónea, más de lo que cualquier mujer desea o imagina tener, mi complemento,
mi cómplice, mi amor, enorme e inesperado regalo puso Dios en mi camino el día en que nuestros pasos se unieron. Me guía
siempre a dar lo mejor de mí siempre, me protege y ayuda en todos los aspectos de mi vida. Lo conocí en un campamento
que organice para los jóvenes de la iglesia en su casa, él es Médico Veterinario tiene 27 años, nació el 26 de Noviembre del
1989, es misionero y profesa la misma fe que yo. Es líder del grupo de alabanza y pastor de jóvenes junto conmigo.
Juntos trabajamos en y por la iglesia, con los jóvenes en cuanto a todas las actividades que se realizan. Todos los viernes
tenemos reuniones donde compartimos un poco de lo que Dios tiene para nosotros, somos un grupo muy activo que trabaja
para servir a Dios y a la comunidad en general, somos muy unidos.
Mi esposo y yo tuvimos un ministerio “Gloria Dei Teresitas” donde trabajábamos lo fines de semana con niños y
preadolescentes, me gusta mucho enseñar y ayudar, me considero una persona muy servicial, ver como ellos aprenden de
mí, me hace sentir privilegiada, poder estar con ellos y poner una semillita en su corazón es mi pulso para seguir donde me
encuentro.
Mi mayor anhelo, es viajar a cada lugar del mundo y pregonar mi fe para que todo mundo conozca a Dios.
No está en mis planes ejercer mi profesión dentro del sistema si no que quiero dar clases en una escuela cristiana que se
encuentra en África, sus condiciones son muy pobre y necesitan maestros que gusten servir ahí  ya que no hay dinero para
brindarles un sueldo y la mayoría de las personas que atiende en ese lugar son misioneros.
Dentro de unos años me gustaría tener muchos hijos y formar la familia que siempre quise al lado de mi esposo, quiero
ayudar a todas las personas en condiciones de mucha necesidad, servir en comunidades muy humildes. Quiero seguir
siempre trabajando por Dios.
Para esto debo seguir trabajando como hasta hoy, siendo responsable con todo lo que hago confiando siempre en que Dios
proveerá y su tiempo es perfecto, dejándome sorprender por sus planes los cuales siempre resultan ser mejores que los míos.



EDUCACIÓN HISTÓRICA EN
DIVERSOS CONTEXTOS



Evidencias

TRABAJOF INAL
Trabajo no realizado.
COMO ENSEÑAR HISTORIA
http://187.160.244.18/sistema/data/tareas/enep-00035/_ActividadTareas/8343/enep-00035-A2794.docx
Calif. del maestro: 10
Comentario del maestro:
excelente trabajo



EDUCACIÓN ARTÍSTICA (MÚSICA,
EXPRESIÓN CORPORAL Y DANZA)



Evidencias

ESCRITO SOBRE SU EXPERIENCIA ARTÍSTICA.
http://187.160.244.18/sistema/data/tareas/enep-00035/_ActividadTareas/5965/enep-00035-A2794.docx
Calif. del maestro: 10
ENSAYO SOBRE LA EDUCACIÓN ARTÍSTICA EN EL JARDÍN DE NIÑOS
http://187.160.244.18/sistema/data/tareas/enep-00035/_ActividadTareas/4884/enep-00035-A2794.pdf
Calif. del maestro: 10


